

Par | le 2010-09-07 @ 13:06:56

L'art engagé

L'art engagé

La Galerie [L'Espace Contemporain](#) de Québec présente l'exposition collective « [L'art engagé](#) »

Dénonciation, Engagement, Prise de parole et Revendication.

15 artistes exposeront leurs oeuvres, de l'Académie [Laurent Torregrossa \(LO\)](#) Académicien AIBAQ, [Sonya Michel](#) et [Francine Blais](#)

Le Vernissage aura lieu le: Vendredi 8 octobre de 18h à 20h

l'exposition se tiendra du 06 au 17 octobre 2010

Info lieux:

313, rue Saint-Jean
Québec, Québec
Canada
G1R 1N9

Heure: mardi-mercredi 12h à 18h jeudi-vendredi 12h à 20h samedi-dimanche 12h à 17h



«L'esthétisme, l'harmonie et la
quiétude sont trois éléments
fondamentaux qui composent
l'ensemble des oeuvres de l'artiste.

L'esthétisme dans les perspectives, l'harmonie dans les tons et
la quiétude dans ses sujets. »





«Mon sujet est la vie, mon défi: représenter par l'image des émotions intenses. Techniquement, je suis passionnée par les médiums inédits et toutes les façons alternatives de les utiliser. Transformer la matière, créer l'illusion de la différence, témoigner de mon époque par les émotions du peuple, voilà mon objectif.»



« L'ouverture de l'imaginaire m'amène à vivre l'expérience du moment présent. Cette approche est habitée d'un sentiment de liberté, de bien-être, ce qui fait de moi, une artiste authentique, libre, créatrice et constamment en évolution.»

